



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ECOS DEL 60° ANIVERSARIO

ASPEFAM afronta el reto de seguir formando no solo excelentes profesionales sino también mejores personas



Entre los retos que afronta la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, al haber cumplido sus 60 años de fundación, es el hecho de seguir formando no solo excelentes profesionales médicos, sino también mejores personas comprometidas con el desarrollo humano.

Así lo sostuvo el Dr. Luis Podestá Gavilano, Vicepresidente de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina - ALAFEM, al brindar la bienvenida a los invitados internacionales que participaron en las actividades conmemorativas por el 60° Aniversario de ASPEFAM, cuya fecha central fue el 11 de enero del presente año.

“En estos 60 años ASPEFAM se ha consolidado como una institución representativa que hoy reúne a 34 facultades de medicina y dentro de muy esperamos tener afiliadas a la totalidad de las facultades que existen en el país”, señaló el Dr. Podestá quien es también Past Presidente de ASPEFAM.

Con relación al compromiso académico de ASPEFAM, el Dr. Podestá remarcó que entre los retos que afrontan para los próximos años está “seguir formando profesionales con no solo con excelencia académica, sino médicos centrados en la persona, en el desarrollo humano, con una formación humanística pero sobre todo mejores personas”.

Esta debe ser también la labor de ASPEFAM, sobre todo en un contexto en el que por múltiples factores se ha perdido un poco la humanización de la medicina. “Si logramos esos objetivos y los mantenemos en los próximos años, podemos sentirnos satisfechos de estar formando también excelentes personas”, concluyó el Dr. Podestá.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

